

Gedenken an den Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen in Hamm

Interessierte Frauen folgten am 25.11.2023 der Einladung der Geschäftsstelle Hamm, den Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen zu gedenken. Zu Gast war eine Referentin des Frauenhauses Hamm, die über die gestiegenen Zahlen der häuslichen Gewalt und die damit verbundenen finanziellen und personellen Situationen der Frauenhäuser in Deutschland berichtete.



Gemeinsam wurden persönliche und berufliche Erfahrungen, wie z.B. im Zugbegleitdienst, geteilt. Die Gewaltbereitschaft im Zug gegenüber dem weiblichen und männlichen Zugbegleitpersonal sowie Triebfahrzeugführer:innen hat stark zugenommen.

Präventionsmaßnahmen werden vom Arbeitgeber angeboten, jedoch leider nicht in realen Arbeitsumgebungen. In einem Seminarraum besteht ein viel größerer Bewegungsradius als in einem engen Zug.